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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor Viação Cidade Corumbá, Youseff Ali Younes, para que seja disponibilizado ao
menos um ônibus a mais nas linhas Guatós e Guanabara.

 

 

Justificativa:

Tal requerimento faz-se necessário uma vez que a parte alta da cidade, possui somente duas linha de
ônibus para atender inúmeras pessoas, uma linha que atende somete o Bairro Guatós e a outra que atende
o bairro Guanã e imediações, (Linha Guanabara). Com o apenas um veículo em cada uma das linhas
citadas, os moradores restam prejudicados, e assim solicitam que sejam disponibilizados mais veículos
para atender as respectivas linhas, uma vez que a grande maioria dos moradores daquela região utilizam o
transporte público coletivo.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Dezembro de 2017

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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